

Puerto Calero renueva su concesión y abre una nueva etapa de ilusión y futuro para Lanzarote

Lanzarote, 25 de julio de 2025

La empresa Calero Marinas ha obtenido la renovación de la concesión de Puerto Calero por un periodo adicional de 35 años, asegurando así la continuidad de una infraestructura clave para el desarrollo económico, social y turístico de Lanzarote.

El **acuerdo definitivo** fue adoptado **por unanimidad** en **sesión del Consejo de Administración de Puertos Canarios celebrada esta mañana** en Las Palmas de Gran Canaria, donde se aprobó de forma oficial la **prórroga extraordinaria de la concesión del puerto deportivo de Puerto Calero**, incluyendo el proyecto, las inversiones previstas y la actualización del canon concesional. Este acto institucional representa el respaldo formal y jurídico a una de las infraestructuras más emblemáticas del sistema portuario autonómico.

La renovación llega tras un exigente y complejo proceso administrativo desarrollado en coordinación con la **Asociación de Puertos Deportivos de Canarias**, y culminado con éxito dentro del plazo legal vigente. Se convierte así en la **primera concesión de Canarias renovada dentro de su periodo original**, marcando un precedente para futuras concesiones en el archipiélago.

Este hito es mucho más que una prórroga administrativa: es el reconocimiento a más de cuatro décadas de esfuerzo, visión y compromiso. Un camino que comenzó en 1982, cuando **José Calero Rodríguez**, con apenas 35 años, decidió dar forma a una idea que parecía imposible: construir el primer puerto deportivo de Lanzarote y desarrollar un nuevo sector turístico en la isla, el náutico.

Hoy, a pocos días de cumplir 80 años, el fundador celebra no solo la renovación de la concesión, sino la continuidad de un sueño colectivo.

“Fundé esta empresa con la ilusión de transformar una idea en realidad, pero Puerto Calero es hoy mucho más que eso. Es el resultado del trabajo de un equipo extraordinario, del compromiso de las empresas que lo habitan, y del cariño de nuestros usuarios. Ellos son quienes han hecho de este puerto lo que es, y quienes marcarán lo que será durante los próximos 35 años”, ha declarado emocionado **José Calero Rodríguez**, presidente de Calero Marinas.

Se inicia un nuevo periodo, permitirá realizar **inversiones superiores a 12 millones de euros**, centradas en la modernización de infraestructuras, optimización de servicios e implantación de un modelo de gestión basado en la eficiencia energética, la sostenibilidad y la innovación tecnológica. Entre las actuaciones previstas destaca la incorporación de sistemas inteligentes de información y servicios de última generación que a Puerto Calero en la vanguardia del sector náutico europeo.

Puerto Calero fue pionero en su tiempo, y hoy es mucho más que un puerto deportivo: es un símbolo de progreso para Lanzarote, un punto de encuentro para navegantes de todo el mundo, y una infraestructura esencial para el acceso al mar de gran parte de la población local.

Esta infraestructura, que comenzó su actividad con 190 atraques, es hoy una infraestructura que contó con el primer servicio específico para superyates en Canarias y a día de hoy cuenta con más de 450 atraques para embarcaciones de hasta 80 metros de eslora.

Calero Marinas ha reafirmado su compromiso con la continuidad ordenada y sostenible de todas las empresas, operadores y usuarios de la marina, garantizando un entorno de estabilidad jurídica, respeto institucional y confianza a largo plazo.

“Puerto Calero ha sido el pilar y la cuna de nuestras marinas. Hoy operamos cuatro puertos deportivos en Canarias, pero Puerto Calero ha sido siempre nuestra inspiración y el modelo a seguir. Esta renovación es una gran noticia para nuestra empresa y para toda la comunidad náutica internacional. Miles de usuarios nos visitan cada año y nos hemos ganado su confianza gracias a la calidad del servicio, el cuidado al detalle y una forma de hacer las cosas que refleja los valores con los que nació este puerto”, ha expresado **José Juan Calero**, consejero delegado de Calero Marinas, que añade, además, su agradecimiento al equipo de Calero Marinas, muchos de ellos compañeros desde hace casi cuarenta años, por su gran labor y esfuerzo.

La empresa concesionaria desea expresar su más sincero agradecimiento a todas las instituciones que han acompañado este proceso, en especial a **Puertos Canarios** (dependiente de la Consejería de Obras Públicas del Gobierno de Canarias), a la **Asociación de Puertos Deportivos de Canarias**, a **Marinas de España**, al **Cabildo de Lanzarote**, al **Ayuntamiento de Yaiza** y a la **Cámara de Comercio de Lanzarote y La Graciosa**.

Con la mirada puesta en el horizonte, Puerto Calero inicia ahora una etapa ilusionante. Una etapa que honra su pasado, celebra su presente y apuesta decididamente por el futuro.

Más información disponible en:

www.caleromarinas.com/renovacion-puerto-calero